



# 韓国・ソウル 最新情報！！



ここで、ソウルの最新情報を伝えします。

## ★食事と景色が楽しめるレストラン

・TOP CLOUD BAR&GRILL  
鐘路タワー33階にあり、全面ガラス張りのスカイラウンジになっています。新羅ホテルプロデュースで、BARコーナーではビュッフェ、GRILLコーナーでは本格炭火焼のメニューが楽しめます。

・WALKING ON THE CLOUD  
済州島の63ビル59階にある開放的なヨーロッパ風ガーデンレストラン&バー。

各店舗の営業時間・所在地などは、旅ランドホームページにてご確認下さい！



【ハート歯科クリニック いまい】さんは、お一人ずつに合った治療をする為、カウンセリングを行い、丁寧な説明、さらには優れた技術で治療を行っています。スタッフの方々が、とても丁寧に説明して下さい！

【すみだ整骨院】さんは、日本古来の医術の一つである「柔術」で骨折・脱臼・捻挫・挫傷・打撲などの損傷に対し、手術をしないという独特の手技によって、人間の持つ自然治癒能力を最大限に發揮させる治療を行っています。スタッフの方々が、とても丁寧に説明して下さい！



株式会社旅ランド本社営業所  
(一社)全国旅行業協会 保証社員  
(一社)福岡県旅行業協会 正会員  
福岡県知事登録旅行業第2-528号  
TEL:0949-29-7777  
FAX:0949-29-7778  
営業時間 9:30~18:00(平日)  
9:30~14:00(土曜日)

## ★観光警察

外国人観光客がさらに気軽に観光できるよう、首都ソウルの各所に「観光警察」が2013年から配置されています。総勢101名からなる観光警察は、明洞、南大门市場、仁寺洞、弘大、東大门市場、清溪川・市庁のソウルの代表的な観光地7ヶ所に配置しており、地域一帯を回りながら、ぼったくりや違法行為などを取締っています。

また外国語として、日本語、英語、中国語が可能なため、観光案内や通訳としても活躍し、観光客の不満や不便を解消しています。(紺色のジャケットに黒のベレー帽を着用しています。)



# 台湾で大ヒット！ 台湾映画「KANO」

台湾で大ヒットを記録した映画「KANO」が2015年1月24日(土)より日本で公開されます。この映画は、日本統治時代の1931年、台湾代表として夏の甲子園に出場し、準優勝した嘉義農林学校(通称：嘉農=かのう)野球部の実話を描いた物語です。

それまで1勝もしたことがなかった弱小チームが、日本人監督に率いられ、夢の甲子園に向かっていくというストーリー。球児たちの熱い戦い、さらに日本人、中華系台湾人、台湾原住民と3つの民族が1つの目標に向かって奮闘する姿に多くの人が胸を熱くさせられるのではないでしょうか・・・。



兵庫県にある甲子園球場内の甲子園歴史館に、台湾からの来館者が増えています。昨年1年間で約200人だった台湾人来館者は今年に入りて約3千人にもなっています。

## ○甲子園歴史博物館

【住所】兵庫県西宮市甲子園町1-82  
【TEL】0798-49-4509  
【入館料】大人600円  
子供(4歳～中学生)300円  
【時間】10:00～18:00  
(11月～2月は17:00まで)

# 広島県の小京都

現在、NHKで放送されている朝の連続ドラマ「マッサン」。この物語の舞台のひとつになっている広島県竹原市。広島県

変遷を見ることが出来ます。(1691)年のもので、その他にも妻入り、平入り、長屋型、高塀をもつて、その時代の建物は元禄4年

普通の厚焼き玉子とどう違うのだろうと思つてみてみると、ビックリ！柔らかく上品な味わいで口当たりはまるでプリンのようでした。

今回、ご紹介するのは宮崎県の「日南の厚焼き玉子」です。

昭和57年12月16日に  
国選定を受けた  
町並み保存地  
区では、江戸時代から  
正代・昭和とされ  
平安時代、京都下鴨神社の  
莊園として栄えた歴史から  
「安芸の小京都」と呼ばれて  
おり、特にJR竹原駅から近い  
上市・下市と呼ばれるエリアには、江戸時代後期に製塩をして  
酒造業で栄えたお屋敷や由緒  
あるお寺と町並みが今もそのまま  
保存されています。

・竹原市重要伝統的建造物群  
気候に恵まれています。  
戸内海の豊かな自然と温暖な  
沿岸部のほぼ中央に位置し、瀬戸内海の豊かな自然と温暖な  
竹原市。広島県

現在、NHKで放送されている朝の連続ドラマ「マッサン」。この物語の舞台のひとつになっている広島県竹原市。広島県

変遷を見ることが出来ます。(1691)年のもので、その他にも妻入り、平入り、長屋型、高塀をもつて、その時代の建物は元禄4年

普通の厚焼き玉子とどう違うのだろうと思つてみてみると、ビックリ！柔らかく上品な味わいで口当たりはまるでプリンのようでした。

# 夢ニドデン整骨院

第12回目は、直方地区にある「すみだ整骨院」さん、飯塚地区にある「ハート歯科クリニック いまい」さんです。



忠海町のシンボルで奇岩屹立する標高266mの黒滝山には、観音堂や33体の石仏があり、眼下には大久野島、芸予諸島、世界最長の斜張橋多々羅大橋、遠く四国連絡橋が見えます。



・黒滝山  
島、世界最長の斜張橋岩屹立する標高266mの黒滝山には、観音堂や33体の石仏があり、眼下には大久野島、芸予諸島、世界最長の斜張橋多々羅大橋、遠く四国連絡橋が見えます。

普段の厚焼き玉子とどう違うのだろうと思つてみてみると、ビックリ！柔らかく上品な味わいで口当たりはまるでプリンのようでした。

# カウントダウンイベント情報☆☆☆ ~2014→2015~

2014年も残すところあと少し・・・。年越しはカウントダウンイベントGO!!  
・ハウステンボスカウントダウン 2014-2015  
年越しはハウステンボスで最高の瞬間を!!!  
今年のカウントダウンも2部制で開催! 大興奮! 大感動の日本一のカウントダウン大花火に加え、「DA PUMP」をゲストに迎えてのスペシャルライブも決定!!



普段の厚焼き玉子とどう違うのだろうと思つてみてみると、ビックリ！柔らかく上品な味わいで口当たりはまるでプリンのようでした。

「美味かった！」